



Presencia de la AMM. Autoridades y referentes de la AMM participaron de la apertura de este encuentro

JORNADAS MULTIDISCIPLINARIAS 75 ANIVERSARIO

“Nos propusimos mostrar nuestro crecimiento”

El temario estuvo focalizado en la modernización del hospital a partir de la incorporación de tecnología y la ampliación edilicia. El presidente de la AMM estuvo presente en el acto inaugural

El lema de las 39 Jornadas Multidisciplinarias del Hospital Vélez Sarsfield fue *75 aniversario*. El Dr. Diego Yahni, jefe de la Unidad de Infectología y uno de los presidentes de este encuentro junto a la Lic. Alejandra Fernández, jefa de División Diagnóstico y Tratamiento, explica: “Elegimos este eslogan porque se cumple una nueva conmemoración de la **designación de nuestro hospital como general de agudos**; antes era una maternidad”. Las actividades se llevaron a cabo del 22 al 25 de octubre, en paralelo con la tercera edición de las Jornadas del Equipo de Salud.

La evolución del hospital

“Decidimos que la totalidad de los disertantes fueran del hospital. Elegimos a quienes, además de ser referentes de nuestros servicios, fueran reconocidos por su actividad en general. Buscamos mostrar y *mostrarnos el crecimiento que experimentó el hospital* desde hace algunos años, sobre todo a partir de las mejoras en infraestructura, como la ampliación de los consultorios externos o la incorporación de tecnología diagnóstica; por ejemplo, desde el año pasado disponemos de un tomógrafo tras muchos años de solicitarlo. En este sentido, la conferencia inaugural estuvo a cargo de la Bioq. Patricia Rovere y versó sobre métodos moleculares en la detec-

ción de virus respiratorio a partir de las nuevas técnicas. La Dirección del hospital impulsa el crecimiento y ha logrado que el hospital modernice sus métodos diagnósticos, que acompañan la innovación de la medicina”, cuenta Yahni.

“Por tercera vez consecutiva, se incorporó a todo el **equipo de salud**: participó el personal de enfermería, el técnico y el administrativo. Los residentes también tuvieron su espacio”, continúa el Dr. Yahni.

La organización de las jornadas contó con el apoyo de la filial de la AMM. Participaron más de trescientos inscriptos y se presentaron cuarenta y tres trabajos de las diferentes áreas médicas del hospital: “Hubo **una gran participación** de todos -o casi todos- los servicios, lo que nos alegra mucho”, enfatiza el Dr. Yahni.

Durante el acto de apertura, estuvo presente nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo, junto a otros integrantes del Comité de Presidencia. Además, asistió la vicedecana de la Facultad de Medicina de la UBA, Dra. Claudia Negri. “Fue muy importante **contar con ese aval**. Realizamos un programa que incluyó temas como enfermería y área quirúrgica, entre otros. El cierre lo hicimos en el Polideportivo de la AMM, donde entregamos los diferentes premios y compartimos un momento de camaradería”, concluye el Dr. Yahni.